

Fecha: 11-07-2025

Medio: Semanario Tiempo

Supl. : Semanario Tiempo

Tipo: Noticia general

Título: Impulsan Turismo Sustentable en la Costa Norte de la Región de Coquimbo y Sur de Atacama

Pág. : 12

Cm2: 397,4

VPE: \$ 794.866

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

PROYECTO GEF GOBERNANZA MARINO-COSTERA:

# Impulsan Turismo Sustentable en la Costa Norte de la Región de Coquimbo y Sur de Atacama

Katerina Varas Belemmi, coordinadora Birregional del proyecto señaló que uno de los ejes de trabajo tiene relación con la promoción de buenas prácticas en actividades que se desarrollan en áreas marinas protegidas o zonas aledañas con biodiversidad de importancia mundial. Por su parte el Seremi del Medio Ambiente Leonardo Gros Pérez, valoró especialmente la metodología utilizada por su enfoque práctico y participativo. “La actividad tuvo una gran convocatoria, con una metodología lúdica y entretenida que logró mantener el interés de los asistentes durante toda la jornada. Esto permite fortalecer un sector clave de nuestra economía local en el camino hacia la sostenibilidad”, concluyó.

La capacitación fue mediante un curso ofrecido por la plataforma Prende Turismo de Sematur de manera híbrida, con el fin de superar las brechas digitales y de conectividad que enfrentan muchas comunidades costeras.

Aunque inicialmente se contaba con solo 20 cupos, gracias al esfuerzo conjunto con Sema-

**El proyecto GEF Gobernanza Marino-Costera que se ejecuta actualmente en la costa de las comunas de La Higuera y Freirina desarrollaron una jornada de capacitación en turismo sustentable con el objetivo de fortalecer el capital humano y promover buenas prácticas.**

tur se logró ampliar la participación. “Estamos muy contentos porque pudimos incluir a más personas. Hay participantes de Caleta Chañaral de Aceituno, Punta de Choros, Los Choros, Llano de Los Choros y Hierbabuena, entre otros. Es muy destacable la presencia de mujeres que están apostando por el desarrollo de un turismo responsable con la biodiversidad terrestre y marina”,

indicó la coordinadora.

La actividad también resalta por su componente colaborativo. Uno de los principales objetivos del proyecto es mejorar la articulación entre las instituciones y los actores estratégicos del territorio. “Queremos destacar el apoyo de la Universidad de La Serena, que facilitó el

laboratorio de computación del campus Gabriela Mistral, y la alianza con el Servicio Nacional de Turismo, tanto a nivel nacional como en las regiones de Atacama y Coquimbo. La directora de Sematur Coquimbo, Angélica Funes, nos acompañó en el inicio de la jornada”, añadió.

El seremi recaló que este tipo de iniciativas permiten avanzar hacia un modelo de turismo que genera beneficios sociales y económicos sin comprometer el entorno natural. “Nos ayuda a consolidar este sueño compartido con los territorios: desarrollar un turismo respetuoso del medio ambiente, que mejore la calidad de vida de las familias sin poner en riesgo las virtudes ambientales que forman parte de nuestro patrimonio”, afirmó.

